新冠町マイタウン 「開かれた行政」 30委員会 の推進に 向 けて



2月1日、レ・コード館 で「新冠町マイタウン30委員会」が開かれました。 この委員会は、「開かれた ため行われたもので、委 るため行われたもので、委 るため行われたもので、委 はいての審議・意見などを いただいたほか、今後の事 業展開に対する貴重な声も かせていただきました。

美知子さん

字本 全国社会福祉協議会会長表彰を受賞



2月12日、新栄飛行場で「日高スノーフェスティバル」が開かれ、31名の子どもたちが参加しました。この日は、字明和や字新でが引っ張るそりやゴムが中に子どもたちが順番に乗り込み、スピードによる疾走感とドリフトによるな変走感とドリフトによるな変し、冬ならではの遊びを満喫しました。

2月3日、新冠町社会 福祉協議会で、「令和4年 長功労者表彰」を受賞し た村上美知子さんに同協 た村上美知子さんに同協 た村上さんは、平成7年 が呼ばと生委員・児童委員 として社会福祉の増進に として社会福祉の増進に で、「令和4年

新たなスター 新規就農者激励会

にいかっぷネ

イチャー

ズクラ

20周年記念事業

ふるさとの豊かな自然を共

かれました う 京 就 農 す 31 る新規就農者の激励会が開日、役場会議室で、今年か

業)、荒牧綾さん(字東川・施設野菜)、きた小野塚洋次さん(字緑丘・酪農まで農業支援員として研修を重ねて今回、新たに就農するのは、これかれました。 渡邊: 健 さん (字若園・ 施設野菜)



ラ

フティ

冬ならでは

の遊

を満



修を受け入れた農 修を受け入れた農 長、農協などの自治会 長、農協などの自治会 と、若い多組のエー ルが送られ、銀 に新規就農者から に新規就農者から に新規就農者から での第一歩を踏み での第一歩を踏み



人手不足解消 最 新技術で除 に 向け 業 0 省



第 18 回新 冠町 & シ ツ コン 音楽大学 サ



演奏が披露されました。 ン四重奏による、迫力ある 和音楽大学からサクソフォ 奏楽部」による演奏や、昭 約230名が来場しました。サート2023」が開かれ、で「パートナーシップコンで」の18日、レ・コード館 で 2 月 18 トナ シングシング」、「中学校吹今年は、「合唱団VO1」、

花」を合唱し閉幕しました。全員で「世界に一つだけの フィナーレでは、演奏が披露されまし つだけのは、出演者

新冠町遺族会が解散 戦没者追 悼のあゆみ」を発刊

没者追悼のあゆみ」が贈呈されました。 貝 鳴海町長へ解散記念誌「戦口、町遺族会大下謙二会長

カマに対する顕彰と慰霊、戦没者遺 方々に対する顕彰と慰霊、戦没者遺 方々に対する顕彰と慰霊、戦没者遺 出征して戦死された新冠町出身の

とから、これまでの歴史や記録を掲載した記念誌を作成しました。 この記念誌は、町遺族会が歩んできた証として後世に残したいとの会員の総意で作成され、戦争の悲惨さと平和の尊さを風化させるとなく、次の世代に語り 造族の願いが きたいという きたいという ます。

3 2月23日、国内研修の 名が当町を訪れ、歓迎交 名が当町を訪れ、歓迎交 名が当町を訪れ、歓迎交 名が当町を訪れ、歓迎交 流会が行われました。 当日は、判官太鼓保存会の 演奏や金武町の子どもたちによるレクリエーショ ンなどが行われ、交流を 次流会は、今年の国内 を中心に準備が進められ、 ないなどが行われ、交流を といるとの保護者

少年 年ぶりに 国 内研修交流受入事業 抻 縄県 0) 子どもたちが 来



若林 バッハ 樹さんが コン ル全国大会出場 町長を訪問



を頑

自然に親しむ団体「にいかっぷネイチャーズクラかっぷネイチャーズクラン。20周年を迎えました。レ・コード館の展望塔では、2月4日から11日の期間で写真展が開かれ、多くの方々が足を運びました。最終日には、「未来に残したい日高管内の植物講演したい日高管内の植物講演を深めました。 広報にいかっぷ 2023.3 P9

P10 広報にいかっぷ 2023.3